



ウェブベルマーク活動へのご協力をお願いします！



本校では、ベルマーク活動として「ウェブベルマーク」を導入しています。
 「ウェブベルマーク」とは、ご家庭でのネットショッピングの際に、ウェブベルマークのサイトを経由することにより、ウェブベルマークポイントが自動的に富貴島小学校へ貯まるシステムです。
 もちろん、楽天ポイントなどオンラインショップ独自のポイントは、今まで通り加算されます。
 事前登録をいただければ、富貴島小保護者でなくても、遠く離れた所にお住いの祖父母や親戚、どなたでもポイントを貯めることができます。
 学校でベルマーク点数を集めることにより、子どもたちの本やボールなど様々な商品と交換することができます！ご理解頂いた上で学校環境をより良くするために多くの皆様のご協力をお願いいたします。

9月14日 第2回 運営委員会が Teams オンライン開催されました

運営委員会とは・・・先生方・本部役員・学年長・委員長が出席し、PTAの活動報告や情報交換を行います。
 PTA通信にて、その内容をわかりやすく会員の皆様にお伝えいたします。

校長先生挨拶

夏休みに入る前は、9月になれば感染状況は落ち着くと思っていたのですが、収束の兆しは見え、新学期が始まりました。学校では、手洗い時間確保のための日課変更、サーキュレーター導入など、今までの取組に加え、新たな感染予防策を講じています。また、4～6年生には1人1台のタブレットが配付され、双方向のやり取りができるよう練習をしています。今後、学級閉鎖等によるオンラインでの学習も想定し、順次、家庭へ持ち帰り、活用を進めていきます。保護者の皆様には、お子様の健康観察やトイレ清掃ボランティア等、引き続きご協力をいただくこととなります。よろしくお願いいたします。

各委員会より



<家庭教育学級>
 富貴島小家庭教育学級講座で、初のオンライン講座を開催いたします！

10月13日(水) 読み聞かせアドバイス講座
 ※同時に対面型も開催予定です。
 お気軽にご参加ください。

9月16日開催予定でした「シェイプボクシング講座」は、緊急事態宣言の為、中止となりました。再度企画をしておりますので、是非ご参加ください。
 ☆家庭教育学級では、安心安全にご参加頂けるよう後期も様々な企画をしております。

<保健環境>
 緊急事態宣言発出により、トイレ清掃ボランティアを募集しました。係の皆様に加えたくさんの方にご協力いただき心より感謝申し上げます。また夏休み前には、第一回目の割烹着点検活動を行いました。今年度は初の試みで持ち帰り点検も行いましたが、皆様のご協力のおかげで、学校点検・持ち帰り点検ともに無事終わることができました。10月には再び落ち葉掃き清掃も始まります。
 コロナ禍で皆様大変な日常をお過ごしのことと思いますが、今後どうぞ宜しくお願いいたします。

<交通安全>
 日頃より、登校時の交差点見守り活動へのご協力、ありがとうございます。11月上旬以降の担当分は、10月中に配布予定ですので、しばらくお待ちください。
 登校時に、子ども達同士が話しながら広がって歩く様子や、お子さんを見送りに来られている保護者の方の自転車が他の児童の妨げとなっている様子等、危険だと思われる様子についてメールで報告をいただいております。登下校時の安全について、各ご家庭でもお子さんと再確認していただくとともに、見守り活動中に危険と思われる場面を見かけた場合には注意を促していただけますよう、お願いいたします。
 見守り活動中等、お気づきの点は交通安全委員会までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

<広報>
 7月に広報誌前期号を無事発行できました。ありがとうございます。
 9月より後期号に向けて活動にはいります。

<PTA 運営委員会>
 10月より来年度の運営委員の選考に向けてスタートします。後日、詳細の手紙を配布予定ですのでご覧ください。皆様にご協力頂くこともありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

ネットのお買い物も、学校の支援になる。
Web Bellmark

この他にも100店以上のショップでポイントが貯められます！詳しくは『ウェブベルマーク』で検索！

まずは本20冊(=約20,000ポイント)を目指しましょう！
 富貴島小学校 8/24時点で 7035ポイントです!!

アプリでのお買い物も出来て、ショップのポイントは変わらず付きます！

使い方は簡単！まずはご登録を

STEP 1 マイページで学校を指定
 STEP 2 お好きなショップにアクセス
 STEP 3 買い物に応じたベルマークポイントがたまる

① 初回登録時に、ベルマークを加算する学校を検索、「富貴島小学校」に指定
 ② ウェブベルマークサイトからお好きなショップにアクセス
 ③ お買い物に応じてベルマークポイントがたまります
 * ご利用にはマイページ登録が必要です。

(誰が購入)(何を購入)などの個人情報は一切わからないようになっていますので安心してご協力お願いいたします。
 富貴島小学校は現在、今年度のウェブベルマーク加算ポイント市内第2位です!!

●緊急事態宣言下における学校の様子●

夏休みが明け、学校では先生方や子ども達が今まで以上に様々な感染対策を行いながら日々過ごしています。

●夏休み明けから富貴島小学校で具体的に行われていること・・・

日課表の見直し	手洗い時間を5分→10分。授業と授業の間に手洗い
業間時間の短縮	グループでの話し合い活動等を制限
毎日かんたんそうじへの変更	作家講演会をオンラインで実施予定
初のオンライン保護者会	修学旅行の時期を11月に、行先を県内へ変更
各学級へサーキュレーター導入(市の予算で12台導入。不足の9台分をPTAより提供)	
ピアノ使用不可 → キーボードを購入。(2人に1台)	

●現在、毎日の掃除が「かんたんそうじ」に変更されているため、子ども達による床ふきとトイレの清掃が行われていません。先生方の負担を増やすことなく校内の環境を維持するために運営委員会で下記の対策を話し合いました。

①床掃除対策 → 抗菌ダスキンモップの導入。9月各学級へ1本、他9本の計30本。今年度末まで契約すると約240,000円。

モップを使用した感想を先生方に伺いました。

「学校の教室や廊下はこのモップで埃など殆どとれます。本当にありがたいです。」

「こんなに綺麗になって嬉しいです。」

「わたぼこりが多いので、ほうきではとりきれなかったチリや埃などを気づいた時にさっととれて良い。」

「こんなに汚れがとれて驚きました」

抗菌ダスキンモップの10月以降の継続をどのようにするか、運営委員会で議題にとりあげました。

使用
状況

- ・PTA 予算補助費より捻出可
- ・30本を2週間ごとに交換
- ・モップ交換頻度は業者と相談した結果、現状のままがよい
- ・主に高学年は子どもや先生、低学年は先生が使用し清掃することが多い

意見

- ・コロナやインフルエンザ予防のために継続希望(意見多数)
- ・子ども達の生活環境が良くなるのであれば使っていただいてもよいのでは
- ・児童全員に効果が及ぶことを考えると、PTA会費から出してもよいと思う
- ・先生方から好評、すばやく教室がきれいに見える為、先生の負担を減らしたい
- ・緊急事態宣言中のみ継続がよい
- ・クイックルワイパーやバケツで絞るタイプのモップ使用がいいのでは
- ・金銭的に厳しくなった時やめる決断ができるのか



●運営委員会全員の意見を集めた結果、引き続き継続の意見が大多数となりました。継続反対の意見もありましたが、予算が確保できること、引き続き感染対策の必要性があることなど現在の学校内の状況を総合的に考え検討を重ねた結果、

感染状況が落ち着き通常の生活を取り戻せるようになるまで契約の継続を行うことにします。各ご家庭で、ぜひお子さんにも掃除の様子を聞いてみてください。

②トイレ掃除対策 → 9月・10月のトイレ清掃ボランティアを追加募集(多くの方が快くお引き受けくださいました。ありがとうございました。)

トイレ清掃方法

トイレ清掃ボランティア、引き続き募集中です!

ご協力頂ける方は職員室前の用紙にお名前等ご記入頂き清掃お願いします。清掃方法は右記QRコード、もしくは職員室前の受付に置いてありますのでご参照ください。



●保護者の方から寄せられた声を運営委員会で質問しました●

Q. 4年生以下の校外学習実施はいつ判断が下りますか?

A. 10月以降の宣言がどうなるのかによります。行先の下見は終わっています。日帰りバスは予約の延期ができない為、雨天時の行先や状況も考慮に入れなければなりません。9月末までに判断します。

Q. コロナ感染者が出た場合、すぐにオンライン授業ができますか?

A. 4年生以上は配布されたタブレットを使い、Teamsやベネッセのミライシードを取り組み、学級閉鎖が起こる前に課題のやり取りを練習しています。3年生以下のタブレットは2月または3月配布予定ですが、配布前に休校になってしまったら、ご家庭のパソコン・タブレットを使うことにはなりますが、何かしらのオンラインでの学習を考えています。

Q. 自主休校をした時のフォロー体制はどうなっていますか?

A. 放課後に授業内容を電話で伝えたり、プリントや課題をお渡ししたりしています。今後、放課後にTeams、ミライシードを活用していくことも考えています。

【タブレットの扱いについて】

Q. 紛失、破損した場合の保証があるのでしょうか?

A. 教育委員会貸与のタブレットには保険がついておりませんが、壊すことを心配して使用を控えるのではなく、大切にしながらどんどん使用して行ってほしいと思います。

Q. ケースや液晶フィルムは使用してもよいですか?

A. 学校より連絡があったら、各自でご用意いただくか学校より配布される業者からのお手紙よりご購入いただくことも可能です。タブレットは借用となるので、液晶フィルムの使用はお控えください。

Q. 持ち帰りの際は画面とキーボードの両方ですか?

A. 画面とキーボードは取り外せますので、使用する内容によります。

●PTA運営委員会では、皆様のご意見をもとに話し合い、学校運営のお手伝いをしています。今後、より活動しやすいPTAを目指していくために、IT推進や係活動の運営方法について考えています。今年度の係活動に参加してのご感想、今後の発展の為のご意見、具体的な案などございましたらぜひご意見をお寄せください。

【あとがき】

もうすぐ富貴島小学校の70周年の記念行事があります。子ども達もフッキーの事や横断幕のスローガンを考えるなどたくさん協力してくれました。季節の変わり目目で体調を崩しやすくなりますので健康に気をつけましょう。(PTA会長)